

Diskotheek: Felix Mendelssohn: Sinfonie Nr.2 «Lobgesang»

Montag, 23. Juni 2014, 20.00 - 22.00 Uhr, SRF 2 Kultur
(keine Z am Samstag 28.06.14 wegen Thementags «1914»)

Gäste im Studio: Verena Naegele und Andreas Reize

Gastgeberin: Eva Oertle

Das Resultat

Zwei Aufnahmen mit je einem ganz unterschiedlichem Ansatz haben in dieser Diskothek das Rennen gemacht: Der Kammerchor Stuttgart und die Deutsche Kammerphilharmonie Bremen unter Frieder Bernius (A4), eine Interpretation, bei der in kleiner Besetzung sehr kammermusikalisch, sehr transparent und farbig musiziert wird, und die neuste Aufnahme mit Chor und Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks unter Pablo Heras-Casado (A5) mit einem sehr romantischen, sinfonischen Ansatz. In beiden Aufnahmen überzeugen auch die Solisten Werner Güra und Michael Schade mit schönem Stimmtimbre und spannender Gestaltung. Besonders bemerkenswert auch die Sopranistin Christine Karg, die sowohl bei Bernius wie auch bei Casado den ersten Sopran singt und die je nach Dirigent den Part ganz unterschiedlich gestaltet.

Aufnahme 4:



Christiane Karg und Maria Bernius, Sopran; Werner Güra, Tenor;
Kammerchor Stuttgart; Deutsche Kammerphilharmonie Bremen;
Ltg: Frieder Bernius
Carus 83.213(2008)

Aufnahme 5:



Christiane Karg und Christina Landshamer, Sopran; Michael Schade, Tenor;
Chor und Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks; Ltg: Pablo Heras-Casado
HMC 902151 (2014)